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优 先 发 展 农 业 农 村 ，全 面 推 进 乡 村 振 兴 。

经省委、省政府批准，四川省生态环境保护督察组已进驻乐山市
开展例行督察。根据省委、省政府要求和督察组职责，督察组主要受
理乐山市生态环境保护方面的来信来电举报。

举报电话：0833-2413061，受理时间为2020年11月11日－11
月23日每天09:00～12:00、14:30～18:00。举报信箱：四川省乐山
市A006邮政信箱。

如发现督察组工作人员存在违纪违法问题，请拨打督察工作作
风监督电话：028-80589036。

四川省生态环境保护督察组进驻乐山市
督察公告

本报讯（记者 张斯炜 文/图）发展
中医药产业，弘扬中医药文化。昨（20）
日上午，第三届四川（乐山）中医药博览
会（以下简称“药博会”）在乐山高新区
健康城开幕。省政协副主席祝春秀出
席开幕式并宣布药博会开幕，市委副书
记、市长张彤致辞。

省政协副秘书长陈雩桢，省贸促会
会长黄莉，省药品监督管理局局长张大
中，省医疗保障局副局长彭波，省农业
农村厅二级巡视员胡强，省中医药管理
局副局长杨正春，省贸促会机关党委书
记王志敏，四川国际博览集团纪委书记
陈启琳，中国医药物资协会常务副会
长、四川科盟医药贸易有限公司董事长
刘亚蜀，市政协主席易凡，市委常委、副
市长毛宁，市人大常委会副主任张旭
东，副市长郭捷、廖克全、陈长明，市政
协副主席刘淑玉出席开幕式。

张彤在致辞中介绍了乐山中医药发
展情况和合作愿景。他说，乐山中药材
种植历史悠久，是川产道地中药材主产
区之一。近年来，乐山坚持园区化方
向，围绕“大产业”建设现代中医药园
区，围绕“大健康”发挥中医药独特优
势，围绕“大融合”推动中医药传承创
新，在落实“六保”“六稳”任务、推动乡
村振兴和农业高质量发展、建设“健康
乐山”、打造全省中医药健康旅游创新
发展增长极等方面都发挥了独特作
用。乐山中医药发展前景广阔、未来可
期。我们愿以本届药博会为契机，与有
关方面加强交流、深化合作，协同创优
产业生态链、完善创新链、提升价值链，

进一步把中医药这一宝贵财富继承好、
发展好、利用好，携手开创中医药传承
创新发展的美好明天。

据悉，本届药博会组织市外约120
家、市内约40家中药材、中医药销售、流

通、生产、加工、采购等企业参展，为中
医药产业相关企业搭建起了交流、洽
谈、采购平台。本届药博会期间，将有
总金额29.8亿元的33个项目签约。

开幕式上，5个项目进行了现场签

约，发布了四川（乐山）中医药博览会首
个中医文创产品——“中医康养大礼
包”。开幕式前，出席开幕式的各位领
导和嘉宾参观了本届药博会的部分展
位。

发展中医药产业弘扬中医药文化

第三届四川（乐山）中医药博览会开幕

本报讯（实习生 李阿航 记者 甘国
江 吴薇 罗曦 宋宇凡）昨（20）日下午，
第三届四川（乐山）中医药博览会配套
活动之一——“发展中医药产业、弘扬
中医药文化、助推中医药事业创新发
展”主题论坛举行。论坛上，国内专家
学者、中医药行业知名人士齐聚一堂，
共谋中医药产业发展，共话中医药文化
传承。

四川省中药行业协会副会长、享受
国务院政府津贴专家曹定知，以“发展
中医药产业，弘扬中医药文化，助推中

医药事业创新发展”为题做了主题演
讲。他分别从国家重视程度、我国中医
药产业的现状及问题、中医药产业面临
的发展机遇、推进中医药产业创新发展
等方面，深入剖析了我国中医药产业发
展现状和前景，探讨了如何做大做强中
医药产业，如何传承发展中医药文化，
如何让中医药走出国门等问题。

当日，还举行了“医保政策解读，让
医保与百姓零距离”“中药‘川产道地’
品牌政策解读”“中药‘川产道地’品牌
的实施路径”3个分论坛活动。

共谋中医药产业发展
共话中医药文化传承

本报讯（记者张斯炜）日前，永
祥新能源高纯晶硅二期项目完成场
平，正式进入全面建设阶段，为“中
国绿色硅谷”核心区建设再添新动
能。

永祥新能源高纯晶硅二期项目
是四川永祥股份有限公司高纯晶
硅快速发展的关键项目，也是我市
构建现代产业体系、打造千亿光电
信息产业集群的重要项目之一。

该项目的建成，将进一步筑牢永祥
股份在高纯晶硅行业的龙头地
位。11月 10日，永祥新能源高纯
晶硅二期项目举行开工仪式并正
式打下第一根桩。目前，项目硅粉
库区域已具备施工条件。

下一步，永祥股份将以最大可
能争取施工窗口期，做好安全清单
管理，从质量、进度、成本上实行全
面管控，确保项目建设顺利进行。

永祥新能源高纯晶硅二期项目进入全面建设阶段

“中国绿色硅谷”核心区建设再添新动能

本报讯（陈磊 周家伊 记者 杨
心梅 文/图）11月18日晚，在彝历新
年前夕，金口河区举行了以“团结发
展共奋进，彝汉携手同奔康”为主题
的2020年金口河区民族团结进步
表扬大会暨彝历新年文艺晚会。

晚会在舞蹈《红红火火中国
结》中拉开帷幕，在展现彝风、彝韵
和彝人之美的同时，更彰显了金口
河区彝汉儿女不懈奋斗、奋发有为
的精神风貌。

晚会在营造出热闹喜庆、幸福
美好的彝历新年气氛的同时，也对

该区各行各业、各条战线涌现出来
的“民族团结进步先进集体”“民族
团结进步先进个人”予以表扬，动
员全区党员干部不忘初心、牢记使
命，激励全区各族人民凝心聚力、
团结奋进，不断开创民族团结进步
事业新局面。全场观众纷纷起立，
大家用经久不息的掌声，表达对获
奖者的崇高敬意。

过去一年，金口河区彝汉儿女
共同奋斗，凝聚起民族团结和谐力
量，践行了脱贫攻坚“不获全胜、决
不收兵”的铮铮誓言。

团结发展共奋进
彝汉携手同奔康

近年来，我市深入践行习近平生态
文明思想，以人民为中心，把解决突出
生态环境问题作为民生优先领域，打响
了防污治污的全民攻坚战。

2017年 7月，市委、市政府决定在
市级媒体乐山日报、乐山电视台、乐山
新闻网统一开设“环保曝光台”栏目，常
态化曝光环境问题，让大家共同参与，
共建美丽乐山。

2018年，我市又开通了“心连心服
务热线”，扩大环保问题反映渠道，形成
了生态环境问题搜集、曝光、办理、反
馈、评估、销号的全程问题解决链，将环
境监管的触角延伸至基层末梢。

截至今年10月底，我市已累计推出
“环保曝光台”792期，共交办督办生态

环境问题 792 个，曝光问题整改率达
100%，群众满意率达100%，推动解决
了一大批群众关心、关注的生态环境问
题，人民群众的获得感、幸福感、安全感
不断提升。

自曝“家丑”全覆盖查找问题

生态环境保护是一项长期任务，需
要不断创新解决问题方法，构建生态环
境保护长效机制。“环保曝光台”的设
立，是市委、市政府履行生态环保职责、
践行“绿水青山就是金山银山”理念、深
入贯彻实施习近平生态文明思想的一
个重要体现和有力抓手。

2017年7月19日，首期“环保曝光
台”栏目在市级媒体推出。自此，“环保曝
光台”成为市级媒体的固定栏目并常态

化刊播，让生态环境问题在聚光灯下变
为“人人关注、共建共治”的公共职责。

为全方位搜集线索，我市建立了“线
上+线下”线索搜集机制，推动“心连心
服务热线”与“环保曝光台”信息共享，
开设24小时曝光举报热线，公布互联网
反映渠道，实行有奖举报，鼓励群众成
为环保监督员。与此同时，建立市级媒
体记者“全员搜集”机制，让每个栏目记
者都成为生态环境问题的线索收集者。

“我们通过明察暗访，对生态环境问
题进行客观全面曝光。”据参与过“环保

曝光台”栏目采访报道的记者介绍，媒
体曝光的范围覆盖我市全域，内容涵盖
大气污染、水体污染、土壤污染、固体废
弃物污染、噪音污染等多个方面。

动真碰硬 全链条解决问题

“环保曝光台”坚持以曝光问题为手
段、解决问题为目的，建立完善责任压
实、立行立改、交办督办等机制，打通整
改落实“最后一公里”。

（下转第4版）

环保曝光台

倾情解决老百姓身边的环境问题

本报讯（记者 杨心梅）昨（20）
日，记者从市关工委获悉，历时近1
年的“关爱困境儿童，捐建‘关爱图
书室’”公益活动取得了良好的社
会效果和舆论反响，主办方共收到
社会各界捐赠资金1224560元，建
成“关爱图书室”75所。

过去一年，为顺利开展“关爱困
境儿童，捐建‘关爱图书室’”公益活
动，市关工委、市关心下一代基金会
组织学习考察组，赴西昌学习取经，

发出《捐建“关爱图书室”倡议书》。主
办方还通过市教育局、市民政局、共
青团乐山市委等单位，进一步了解掌
握需要建立“关爱图书室”的乡镇、村
（社区）、学校名单，做到有的放矢。

目前，市关工委、市关心下一
代基金会已根据捐建单位的意愿
和受赠单位（包括学校和儿童之
家）的需求，采购回相应价值的图
书和实木书架，已统一安排，将所
有图书运送到位。

关爱困境儿童
我市建成75所“关爱图书室”

创国家卫生城市

建乐山美好家园

第三届药博会开幕式上发布“中医康养大礼包”

晚会现场晚会现场

本报讯（记者 张清）昨（20）日，副
市长周伦斌赴市中区大佛街道钓鱼台
社区麻浩河沿岸，就省生态环境保护
督察组移交我市，反映乌尤寺至乐山
大佛之间的河沟内河水散发臭味污染
空气的群众信访件进行现场督办。

该群众信访件反映的河沟即为麻
浩河，该河流位于市中区大佛街道钓
鱼台社区境内，全长2200米，是岷江
的内河。周伦斌在麻浩河沿岸，通过
实地察看、听取相关汇报，深入了解流
域水环境情况及沿岸周边环境情况。
经过现场调查，周伦斌要求，案件办理
组要高度重视群众信访件的办理，做

好相关调查与监测，及时就人民群众
关心关切的事作好回应。相关单位和
部门要结合巴蜀文化旅游走廊世界重
要旅游目的地建设，打造好旅游景区
周边的大环境，让环境更加优美，营造
良好的旅游环境和旅游氛围。要加强
区域环境日常监管，做好环境日常维
护，推动生态环境更加优化。

近年来，我市投入4300万元对麻
浩河及周边环境进行综合整治。在日
常管理中，通过安排专人管护水面及
水岸环境，枯水期采用大功率抽水机
对河流补水换水等措施，提升麻浩河
流域水环境质量。

市领导督办省生态环境保护督察组移交

的群众信访件

做好调查监测 回应群众关切


